

COLOMBIA  Escuchar artículo

Esta es la seductora propuesta sobre **Ecopetrol** que hizo Andesco

Con el proyecto de reforma tributaria, el Gobierno nacional busca recaudar más de 25 billones de pesos para invertir en programas sociales

2 de Septiembre de 2022



Entrada al campo de Castilla de **Ecopetrol** en Castilla La Nueva, en el departamento del Meta, Colombia, 26 de junio, 2018. REUTERS/Luisa González

El presidente de la Asociación Nacional de Empresas de Servicios Públicos y Comunicaciones (Andesco), Camilo Sánchez, propuso al Gobierno nacional vender una participación para amortiguar un poco las expectativas sobre el recaudo de impuestos del proyecto de ley de reforma tributaria.

Lo hizo en la intervención que tuvo en el Congreso de la República en relación a la discusión de dicha iniciativa, la cual busca recaudar más de 25 billones de pesos para invertir, entre otras cosas, en proyectos sociales.

“La venta de **Ecopetrol** tiene derecho porque este Congreso dejó que hasta el 30 % se pueda vender, tenemos el 10 % de **Ecopetrol**, que lo podemos hacer sin quitar y tener el potencial de manejar lo que es importante para la seguridad eléctrica e hídrica de nuestro país, podemos vender ese porcentaje y le daría

LO ÚLTIMO



Jóvenes de la denominada Primera Línea serían escuchados en el Congreso

Santoral de hoy: cuáles son los onomásticos que se celebran este 2 de septiembre

Video: Impresionante incendio en una vivienda causó pánico en el barrio Las Ferias en Bogotá

Salidas en falso del gabinete ministerial de Gustavo Petro

Necropsia: cuerpos de jóvenes presuntamente asesinados por la Policía en Chochó, Sucre, presentan signos de tortura

unos recursos impresionantes al Gobierno nacional”, sostuvo Sánchez, según remarcó RCN Radio.

Sobre la propuesta, el docente de Economía de la Universidad de La Sabana, Johan Caldas, dijo que la idea no es viable por dos motivos: primero, el Gobierno nacional no ha dado suficientes explicaciones acerca del uso y de la verdadera necesidad que mantiene para la destinación que se le dará a dichos recursos que esperan con la tributaria.

Y el segundo tiene que ver con la gran cantidad de ingresos que genera la compañía. “Ecopetrol es una empresa industrial y comercial del Estado, estratégica, no solo para lo que significa en la seguridad estratégica del país sino porque además **Ecopetrol tiene en su sostén gran parte de los ingresos del Estado, vía las utilidades que genera su operación**”, mencionó Caldas al medio.

Ecopetrol, con cifras positivas

De todas formas, la propuesta de Andesco llegó en un momento con cifras positivas para la estatal. Al cierre de junio de 2022 se marcó un nuevo hito histórico para la compañía al haber logrado los mejores resultados financieros trimestrales y semestrales en la historia. La estatal indicó que **en tan solo seis meses logró una utilidad de 17 billones de pesos que supera la de todo el 2021.**

Estos resultados, según la misma empresa, son reflejo del esfuerzo y compromiso de los más de 18.000 colaboradores directos y todos los contratistas del grupo con las metas de crecimiento, diversificación y rentabilidad del plan financiero, y con la estrategia al 2040 “Energía que transforma”. Además, de la fortaleza, estabilidad y confiabilidad de “nuestros diversos segmentos de la operación”.

También, **por la sólida estrategia comercial,** permitiendo capturar beneficios aún en condiciones adversas de mercado y la obtención de eficiencias acumuladas por más de un billón de pesos que han permitido mitigar las presiones inflacionarias, observadas a lo largo de todas las industrias a nivel global. Y, finalmente, de la estricta disciplina en el manejo del capital de la compañía.

Exploración y producción

De acuerdo con el balance presentado en julio, **en cuanto a exploración se destaca que durante el segundo trimestre Ecopetrol y sus socios finalizaron la perforación de cuatro pozos exploratorios:** Chinchorro-1G operado 100% por Hocol (declarado seco), Boranda Norte-1 operado por Parex (declarado seco), Tejón-1 operado por Ecopetrol (en evaluación) y Morito-1 operado por Ecopetrol (en evaluación).

Según la estatal, al cierre del primer semestre del año se han perforado un total de nueve pozos donde Ecopetrol participó con operación directa o con socios.

Por el lado de la producción, para el segundo trimestre de 2022 fue de 704.6 de producción promedio diaria (kbped), ubicándose en el rango alto de la meta del plan 2022 con un incremento de 43.7 kbped frente al segundo trimestre del 2021, de los cuales Ecopetrol S.A. aportó 630.2 kbped y las filiales 74.4 kbped.

Entre tanto, en el segundo trimestre del 2022 el aporte del gas natural fue de 167.5 kbped compuesto por gas con una participación del 20.1% (141.3

kbped, un 15.7 % más frente al segundo trimestre del 2021) y de productos blancos con una producción del 3.7 % (26.2 kbped, un 24.8 % más que en el segundo trimestre de 2021).

SEGUIR LEYENDO:

[Pilotos de fracking continuarán en Colombia por el momento, confirmó el Consejo de Estado](#)

[Ecopetrol recibe aprobación para la ejecución de 16 nuevos proyectos comunitarios mediante el programa Obras por Impuestos](#)

[Ecopetrol recibió millonaria sanción por parte de la Agencia Nacional de Hidrocarburos](#)

TEMAS RELACIONADOS

Colombia-Noticias

Colombia-Economía

Camilo Sánchez

Andesco

Ecopetrol

Gustavo Petro

Reforma Tributaria

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Zelensky acusó a Rusia de entorpecer la presencia de periodistas durante la visita del OIEA a la central nuclear de Zaporizhzhia

El jefe de Organización Internacional de Energía Atómica, Rafael Grossi, dijo que la agencia de la ONU se quedará en la planta controlada por Moscú, en el sur de Ucrania



Falsos consejos: cómo evitar las recetas mágicas y alcanzar una buena alimentación

Muchas personas, que no son profesionales de la salud, ofrecen trucos para bajar de peso que no tienen sustento científico y pueden poner en riesgo la salud



Filmó seis semanas como Marty McFly pero lo echaron: Eric Stoltz, el protagonista de Volver al futuro que no fue

A mitad del rodaje el director Robert Zemeckis convenció a los directivos de la productora de barajar y dar de nuevo. Y contratar a Michael Fox para el papel que fue un hito en su carrera



Siete claves imprescindibles para mantener el cerebro saludable a lo largo de los años

En exclusiva para Infobae, Ineco brindó una serie de ejercicios para impulsar el funcionamiento cognitivo en los adultos mayores. Hoy, punto por punto, cómo ayudar a nuestro cerebro a enfrentar el paso del tiempo



El poema de los viernes: Paul Celan y su obra escrita en la



Celan y su obra escrita en la lengua de los asesinos de sus padres

Durante la Segunda Guerra Mundial, el poeta rumano fue encerrado en un campo de concentración después de que los nazis mataran a sus padres. La lucha interna de un poeta que terminó arrojándose al río Sena.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Así reaccionó la prensa internacional al intento de asesinato contra Cristina Kirchner



Kate Moss reveló cómo trata de recuperar su cuerpo dañado por las fiestas y las adicciones



Nuevo sismo en la separación de Shakira y Piqué: el informe de los detectives privados que la cantante planea usar si van a juicio



WhatsApp: por qué se debe vaciar la memoria caché y cómo hacerlo



Fui, vi y escribí: Todas las veces que me morí



Extraordinario: cóndores hembra tuvieron polluelos sin intervención de un macho



MUNDO



Zelensky acusó a Rusia de entorpecer la presencia de periodistas durante la visita del OIEA a la central nuclear de Zaporizhzhia

Falsos consejos: cómo evitar las recetas mágicas y alcanzar una buena alimentación

Filmó seis semanas como Marty McFly pero lo echaron: Eric Stoltz, el protagonista de Volver al futuro que no fue

INFOBAE AMÉRICA



Zelensky acusó a Rusia de entorpecer la presencia de periodistas durante la visita del OIEA a la central nuclear de Zaporizhzhia

Falsos consejos: cómo evitar las recetas mágicas y alcanzar una buena alimentación

El poema de los viernes: Paul Celan y su obra escrita en la lengua de los asesinos de sus padres

ENTRETENIMIENTO



Filmó seis semanas como Marty McFly pero lo echaron: Eric Stoltz, el protagonista de Volver al futuro que no fue

Survivor México: quién sería la integrante eliminada este 3 de septiembre

Geraldine Bazán volvió a negar romance con Alejandro Nones: "Estoy soltera"

DEPORTES



El día que Manny Pacquiao dejó irreconocible a Margarito tras burlarse de su entrenador

Quién es Andrea Martínez, la primera mujer que jugará en la ONEFA

El motivo por el que Canelo Álvarez no pelea contra mexicanos, según Andy Ruiz

Cuánto cuestan y cómo son los tenis edición

**El poema de los viernes:
Paul Celan y su obra
escrita en la lengua de los
asesinos de sus padres**

**Siete claves
imprescindibles para
mantener el cerebro
saludable a lo largo de los
años**

**Siete claves
imprescindibles para
mantener el cerebro
saludable a lo largo de los
años**

**Homicidio de Ian
Alejandro, de 5 años,
indignó a Sonora; su
presunto asesino ya fue
detenido**

**Ingríd Coronado negó
haber comenzado pleito
legal contra Anna Ferro**

**“Le pudrieron el cerebro”:
Edy Smol criticó a Laura
Zapata**

**Con los como caieron
especial de la Selección
Mexicana por el Mundial**

**Alberto Lati reveló el
defecto de Javier Alarcón
como director de Televisa
Deportes**



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad